

## Conversaciones: La UE exige a Zelenski mantener lucha contra la corrupción en Ucrania

El gobierno impulsó una cuestionada norma sobre el tema, que ha generado protestas.

---

EFE

Presionado por protestas internas tras una polémica reforma a las agencias anticorrupción, el Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, recibió una presión doble ayer desde la Unión Europea para mantener la independencia de esas instituciones.

El mandatario habló por teléfono con la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, que le dijo que su país "debe construir sobre estos sólidos principios y perseverar en cuerpos anticorrupción independientes", aunque reconoció que "ha conseguido mucho en su camino europeo".

Ayar también, tuvo una conversación similar con el Presidente francés, Emmanuel Macron, quien le reiteró su apoyo y, además, destacó la importancia de la lucha contra la corrupción, que debe ser llevada a cabo por instituciones independientes.

Ambos intercambios llegan después de la crisis política que desató una reforma que redujo la autonomía de las agencias anticorrupción ucranianas.

Una nueva ley que será presentada próximamente al Parlamento revertirá finalmente los cambios, tras las protestas y las advertencias que llegaron desde muchos países europeos.